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Abstract (en)
The system (1) has an earthing contact (2) comprising two magnets (3, 4) i.e. permanent magnets, and two contacts (5, 6) made of an electrically
conductive material and electrically isolated among each other, where the contacts have rounded sprockets, knots or claws. A resistance measuring
circuit (7) measures an electric resistance value, and an electric conductor (8) connects one of the contacts with earth (9). Another electric
conductor (10) connects the other contact with the measuring circuit. A third electric conductor (11) connects the measuring circuit with the earth. An
independent claim is also included for a method for earthing a container.

Abstract (de)
Erdungssystem (1) zum Erden eines Gebindes, aufweisend: einen Erdungskontakt (2) mit zumindest einem Magneten (3, 4) und zumindest zwei
Kontakten (5, 6), wobei die zumindest zwei Kontakte (5, 6) aus elektrisch leitfähigem Material bestehen, und wobei die zumindest zwei Kontakte
(5, 6) in dem Erdungskontakt untereinander elektrisch isoliert sind; eine Widerstandsmessschaltung (7), welche geeignet ist, einen elektrischen
Widerstandswert zu messen; einen ersten elektrischen Leiter (8), welcher einen ersten (5) der zumindest zwei Kontakte mit einer Erdung (9)
verbindet; einen zweiten elektrischen Leiter (10), welcher einen zweiten (6) der zumindest zwei Kontakte mit der Widerstandsmessschaltung (7)
verbindet; und einen dritten elektrischen Leiter (11), welcher die Widerstandsmessschaltung (7) mit der Erdung (9) verbindet.
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